



## EDITORIAL

# Ils sont élus...

**Fin octobre, le jour des élections, la fumée blanche s'est élevée, du moins symboliquement. Les électrices et électeurs ont rendu leurs listes et leurs bulletins de vote au terme d'une campagne électorale qui nous a offert quantité d'affiches et de panneaux électoraux.**

Fin octobre, le jour des élections, la fumée blanche s'est élevée, du moins symboliquement. Les électrices et électeurs ont rendu leurs listes et leurs bulletins de vote au terme d'une campagne électorale qui nous a offert quantité d'affiches et de panneaux électoraux. L'inquiétude de la jeunesse engagée pour notre planète a déclenché une véritable vague verte, provoquant même des changements au sein du Conseil national. Malheureusement, les thèmes de politique de santé n'étaient pas au cœur des discussions. Seuls cinq médecins ont donc été élus au Conseil national: Brigitte Crottaz (endocrinologue, PS, VD)

et Michel Matter (ophtalmologue, PVL, GE), mais également nos membres, Angelo Barrile (PS, ZH) et Pierre-Alain Fridez (PS, JU), ainsi qu'à la surprise générale Marina Carobbio Guscetti (PS, TI) au Conseil des Etats. Nous leur adressons nos sincères félicitations et leur souhaitons beaucoup de succès dans la difficile mission qui les attend.

Toutefois, tout comme en 2015, une grosse inquiétude subsiste au terme de ces élections: l'expertise en matière de politique de santé est de nouveau très peu représentée au sein du nouveau parlement. Seules quelques

personnes possèdent une bonne connaissance du fonctionnement des soins de santé en Suisse. Comment sera-t-il dès lors possible de trouver des solutions judicieuses face aux problèmes à résoudre ?

En qualité de «médecins de famille et de l'enfance», nous travaillons au cœur de la société. Nous connaissons les préoccupations et les besoins et de nos patientes et patients, nous faisons l'expérience des difficultés qu'ils rencontrent dans notre système de santé. Depuis 10 ans, mfe défend les intérêts des médecins de famille et de l'enfance, mais s'engage aussi et sur-

tout en faveur d'un système de santé durable. C'est avec plaisir que nous consacrons notre temps à cette tâche et que nous apporterons notre soutien aux parlementaires nouvellement élus dans leur difficile mission. Ne l'oubliez pas, nous sommes là pour vous! N'hésitez pas à nous contacter: philippe.luchsinger@hausarzt Schweiz.ch

*Autor: Philippe Luchsinger  
président Médecins de famille et de  
l'enfance Suisse (mfe)*